

Boric arremete por críticas de Kast y lo acusa de instalar “mentiras”

Leo Riquelme

La variación del tono que tuvo el Presidente electo José Antonio Kast en el encuentro empresarial Icare del jueves, donde criticó con dureza al Gobierno, como no hacía desde su etapa de campaña, provocó la molestia del Presidente Gabriel Boric, quien lo acusó de instalar “mentiras” y advirtió que su sector defenderá los avances sociales cuando deje La Moneda.

“Es lamentable porque además lo hace muchas veces en base a mentiras. Kast durante la campaña dijo explícitamente que nosotros habíamos aumentado la pobreza, por ejemplo. Eso se demuestra como completamente

falso. Pero yo ya a estas alturas no espero que lo reconozcan”, dijo el mandatario en el canal de streaming Subela, aludiendo a las cifras de la encuesta Casen que se entregaron el jueves, que apuntaron que 600 mil personas salieron de la pobreza en Chile entre 2022 y 2024.

“Siempre hablan de ‘gobierno de emergencia’, cuando hoy día un economista de Clapes UC (Hermann González) dice que eso es muy difícil de sostener, porque la macro en particular está en muy buenas condiciones (...) (Este Gobierno) es el que menos aumentó la deuda en los últimos cuatro períodos; somos el Gobierno que en conjunto con el Banco Central, que



“NO ES SOSTENIBLE SEGUIR DICIENDO QUE CHILE SE CAE A PEDAZOS Y TODA ESA NARRATIVA DE CAMPAÑA”, DIJO BORIC.

es autónomo, logró bajar la inflación, que llegó a estar en 14%; las exportaciones están en su mayor nivel histórico; el precio del cobre está en su máximo histórico”, ejemplificó.

“No es sostenible seguir diciendo que Chile se cae a pedazos y toda esa narrativa de campaña que desgraciadamente pareciera que ayer (jueves) retomó”, agregó.

Boric agregó que espera

que cuando asuma la administración de Kast no “busque encontrar enemigos”.

“Pero todos los ciudadanos que, legítimamente puedan sentir temor, puedan tener la certeza que también va a haber un sector político que sigue teniendo una alta representación tanto en el Congreso como en la sociedad, que los va a seguir defendiendo”, aseguró.

Kast ayer visitó en la municipalidad al alcalde de Santiago, Mario Desbordes. Si bien no respondió directamente las críticas que le formuló Boric, sí volvió a hablar sobre seguridad, un tema eje de su campaña.

“Hoy hemos recuperado la esperanza de caminar tranquilos por el centro de

Santiago y esto va a seguir, porque ahora voy a ser vecino de Santiago”, dijo.

“El alcalde ha ido recuperando los espacios públicos que son de todos, incluso de aquellos que no nos quieren, incluso de aquellos que se manifiestan en contra y tienen todo el derecho de hacerlo, porque no todos pensamos igual, pero todos caminamos por las mismas calles (...) Cuando el crimen organizado le afecta a los que piensan de una manera o de otra, lo importante es que haya libertad, porque necesitamos seguridad. Sin seguridad no hay libertad, sin libertad no hay democracia y nosotros creamos en la democracia”, agregó.